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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年四国中央市教育委員会第３回定例会会議録 

 

令和６年３月 27日（水） 午後１時 30分～ 

 

四国中央市庁 ５階 大会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川  卓 、委員 星川 光代 、 

委員 石村 義哲 、委員 石川 直子 、委員 児山 初美 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典 、 

教育管理部長 合田 秀人 、教育指導部長 高橋  徹 、 

教育総務課長 宮下  浩 、生涯学習課長、西川 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、 

学校政策課長補佐 山川 修平 、 

教育総務課長補佐 片岡 圭子 、教育総務課係長 川上 留美 、 

教育総務課主査 兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和６年第２回定例会会議録の承認 

日程第２  令和６年第３回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

 各課長より事務報告 

日程第４  議案第６号  四国中央市学校管理規則の一部を改正する規則に

ついて 

      議案第７号  四国中央市就学援助規則の一部を改正する規則に 

ついて 

      議案第８号  四国中央市指定無形文化財（工芸技術）の指定及 

             び技術保持者の認定について 

      議案第９号  四国中央市教育情報セキュリティ委員会要綱の制 

定について 

      議案第 10号 四国中央市社会教育関係団体活動費補助金交付要   

            綱の一部を改正する告示について 

      議案第 11号 四国中央市遠距離通学等支援補助金交付要綱の一 

部を改正する告示について 

      議案第 12号 四国中央市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一

部を改正する告示について 

       議案第 13号 四国中央市修学旅行等キャンセル料補助金交付要   

            綱の廃止について 

      議案第 14号 公民館長の任命について 
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会議の概要 

 

事務局 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      議案第 15号 四国中央市立小中学校医、学校歯科医及び学校薬 

                        剤師の委嘱について 

日程第５  その他 

令和６年第１回四国中央市議会質問及び答弁要旨について 

        令和５年度一般会計３月補正予算について 

        令和６年度一般会計当初予算について 

        令和５年度四国中央市教育委員会の点検・評価報告書の発刊 

について 

書道パフォーマンス甲子園 ｉｎ ＥＸＰО について 

（報告） 

 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後１時 30分 令和６年第３回定例会を開会する。 

教育委員全員出席しているので、本定例会の成立を確認する。開会にあた

り、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

改めまして、こんにちは。年度末の大変お忙しい中をご出席いただきまし

て、ありがとうございます。 

今日は、久しぶりに晴れた日になりました。朝の通勤中のラジオで、今日

３月 27日は、桜が咲くの「 咲く(３×９)＝27」の語呂合わせと、二十四節

気・七十二候の一つ「桜始開(さくらはじめてひらく)」にあたる時期である

ことから、日本さくらの会が定めた「さくらの日」であることが話されてい

ました。そして、今日の愛媛新聞の地軸の欄にも「さくらの日」のことが触

れられておったことに後で気づきました。実は、地軸の上にあった記事が

「四国中央市篠原市長引退の意向」に目をとられて地軸まで目がいっていま

せんでしたが、その記事を見て様々なことが頭の中をめぐりました。 

その「桜」も強い寒の戻りで、開花が予想よりも遅れているようですが、

もう少しで春の日本の美しさを堪能できる良い時期がやってきます。春は、

新たな季節の喜びと、気分を一新して、新しいスタートへの期待をもたらせ

てくれますが、何か一抹の寂しさも感じるときです。 

さて、この３月は、昨年までのようなコロナ感染症に混乱させられること

なく、小中学校の卒業式を無事挙行できましたことを大変ありがたく思って

おります。委員の皆さんにも出席をいただきありがとうございました。どこ

の学校も清々しさと感動を覚える、そして心温まる卒業式であったとの感想

をいただきました。中学校や高校の卒業式の答辞の中で、「入学式もコロナ

禍で始まり、自分たちの学校生活は、決して当たり前の生活ではなかった。

しかし、このような状況の中で当たり前なんてないんだと、今を生きる価値

に気づかされ、そして、制限を乗り越える中で仲間や友達など様々な人との

絆が深まった。私たちは、決して不幸ではなかった。」という言葉が心に残

りました。コロナ禍での学校生活でしたが、前向きに生活し学校生活を楽し

み、コロナ禍ゆえの学びがあったことを改めて感じました。子ども達には、

春からの新しい生活を頑張って欲しいと思っています。 

さて、月日が経つのは早いもので令和５年度も終わりとなります。人事異
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

動の発表もあり、このメンバーで委員会を開くのも本日で最後になります。      

一つの区切りとなる役職定年を迎えられた、高橋徹教育指導部長さん、大

変お世話になりました。豊かな経験と幅広い視野、冷静沈着な判断のもと、

教育委員会においてもご尽力いただいたことに大変感謝を申し上げます。そ

して、来年度も教育委員会内でご一緒できることを有難く思っております。    

また、この定例会をはじめ教育委員会のお世話をいただいた教育総務課の

片岡圭子課長補佐が、福祉部長寿支援課に異動となります。それから、こち

らに同席してくれております学校政策課の山川修平先生は派遣指導主事とし

て、３年間お勤めいただきました。来年度は主幹教諭として現場に戻られる

ことになります。お三人に感謝を申し上げ、今後ますますのご活躍とご多幸

をお祈りしたいと思います。 

異動される方をはじめ職員の皆さんには、今年度も、幅広い事業内容や重

要施策に積極的に取り組んでいただきました。教育に関する様々な動きや突

発的な出来事への対応に迫られること等、困難な状況も多々あったかと思い

ますが、皆さんの的確な職務の遂行により無事年度末を迎えられます。教育

委員会各位、事務局職員各位に心から感謝申し上げます。 

そして、本日同席いただいておりますが、新たな戦力として、教育指導部 

長に髙橋哲也さん、教育総務課片岡圭子さんの後任に續木勝士さんが配属と

なります。大変ありがたく思っています。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

この時期、様々な思いが交錯しますが、４月１日には、新年度のスタート

への前向きな気持ちで心を切り替えスタートしたいと思います。 

令和６年度は、四国中央市発足 20 周年を迎える節目の年になりますの

で、多くの 20 周年記念事業が計画されております。来年度もよろしくお願

いいたします。 

また、教育委員の皆さんには、４月は年度初めの行事への出席等で大変お

世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

では、本日は、諸般の報告と議案 10 件、その他５項目と、大変内容が多

くなっております。スムーズな進行にご協力をよろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和６年第２回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和６年第２回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和６年第２回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和６年第２回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和６年第３回定例会会議録署名人に、星川 光代委員、石村 義哲委員

を指名する。 
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東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 私からは特段ございません。 

各課から事務報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の３ページをご覧ください。 

 ２/29 令和５年度外部評価委員会が開催されまして、お手元に冊子が届

いているかと思うのですが、外部評価委員から意見をいただいてまとめてお

ります。 

 ３/１ 愛媛県立高等学校卒業式が行われ、川之江高等学校に石川卓委

員、三島高等学校に教育長が出席されております。 

 ２/27～３/21 令和６年第１回四国中央市議会定例会が開催されておりま

す。 

 ３/27 本日、令和６年第３回教育委員会定例会でございます。 

 ４/８ 愛媛県立高等学校の入学式が予定されておりまして、川之江高等

学校に教育長出席、三島高等学校に星川光代委員出席、土居高等学校に森実

啓典参与が出席予定でございます。 

 ４/25 令和６年第４回教育委員会定例会を 13 時 30 分から四国中央市庁

５階大会議室で開催を予定しております。 

 学校給食では、３/19 令和５年度四国中央市共同調理場運営委員会を開

催いたしました。給食費の支援や、施設の維持管理等は評価いただいたので

すが、調理員をはじめとする人員不足については課題であるというような議

論がされました。以上でございます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基

づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

２/26 市人権教育協議会社会教育部会に引き続き、企業等分会を開催

し、企業等の啓発の在り方について協議を行っております。 

３/４ 市人権教育協議会の役員会を開催し、令和５年度の事業報告や会

計報告を役員さんに行いました。 

３/26 社会教育委員の会を開催し、令和５年度の事業報告を行っており

ます。 

４/５ 記載の各社において新入社員人権・同和教育研修が開催されま

す。 

４/20 市愛護班連絡協議会総会が開催予定です。 

４/21 市連合婦人会定期総会が行われます。 

４/26 市公民館連絡協議会総会を開催予定としております。以上でござ

います。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書５ページをご覧ください。 

３/14 四国中央ふれあい大学理事会を開催し、来年度の事業等について

協議をいたしました。 
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

３/21 第 17回書道パフォーマンス甲子園のポスターデザインの発表と表

彰式を行っております。今回、全国から 65 点の応募がございました。その

中から、岩手県立高田高等学校の２年生千葉七奈さんの作品が選ばれており

ます。お手元にチラシの大きさで配布をさせていただいているのが今回のポ

スターとなります。これはチラシとして作成しましたので、後ほどご説明し

ますＥＸＰＯについての記載もありますが、またいろんな施設に配布して掲

示していただきたいと考えております。 

３/23～24 令和５年度全日本全国少年少女合唱祭全国大会がしこちゅ～

ホールにて開催されております。全国各地から 22 の団体による合唱が披露

されております。 

４/24 四国中央ふれあい大学運営委員会（総会）を開催する予定となっ

ております。 

スポーツ振興につきましては、３/２～３ スポーツ少年団新人大会が市

内の体育施設で開催されております。 

３/12 令和５年度四国中央市スポーツ推進審議会を開催し、来年度事業

等について審議していただいております。 

４/13 四国中央市発足 20周年記念事業といたしまして、バスケットボー

ル高校招待試合事業を行う予定となっております。 

４/19 スポーツ教室見学会では市内のスポーツ少年団や各種目の競技団

体が各競技の体験会を開催する予定となっております。 

４/21、27 四国アイランドリーグｐｌｕｓ公式戦ということで、浜公園

川之江野球場で開催予定となっております。 

続きまして、６ページから８ページは図書館の予定になります。各図書館

においておはなし会など様々なイベントが予定されているほか、４/23～５

/12 子どもの読書週間に合わせて、本の福袋やしおりの配布などのイベン

トが行われる予定となっております。 

なお、２月の末に少し休館をしていたのですが、その間に図書館システム

の更新が完了いたしまして、４月からは予め登録をしておけばスマートフォ

ンなどに利用カードを表示することができるようになるほか、図書館利用者

のカードとマイナンバーカードの連携運用なども行う予定となっておりま

す。 

続きまして、９ページは歴史考古博物館になります。 

２/６から企画展「考古資料のトリセツ」を開催しておりますが、こちら

に関連して３/23 やってみよう！弥生時代の道具の使い方講座として、石

斧を現在の斧と比べてみたり、体験用の紡錘車で糸を作ってみたりするイベ

ントが開催されております。これもお手元に「考古資料のトリセツ」という

小冊子をお配りさせていただいておりますが、こちらは今回のイベントに合

わせて作成した小冊子となっております。展示資料の理解を深めてもらうた

めに入館者に配布しているものになりますので、またよろしければ見ていた

だけたらと思います。 

続きまして、暁雨館につきましては、３/29 避難訓練を実施しておりま

す。 

４/28～６/２ 書をテーマにした所蔵品展「書」が開催される予定です。

４月 28 日のオープニングのイベントでは、青柳美扇氏をお迎えして書道パ

フォーマンスを実施する予定となっております。以上でございます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、議案書 10ページをご覧ください。 

３/15 中学校卒業証書授与式、３/22 小学校卒業証書授与式が行われま

した。皆様にはご出席いただき、大変お世話になりました。 

３/19 公立幼稚園の卒園式が行われております。 

３/25 小中学校修了式が行われております。 

３/26 公立認定こども園の卒園式が行われております。 

４/２ 令和６年度第１回校長研修会を開催いたします。今年度の方向性

を確認したいと思っております。会の始めに教育委員会事務局との顔合わせ

ということで、東予教育事務所の新しい担当管理主事が来るようになりま

す。教育長、参与、教育管理部長、教育指導部長、学校教育課、少年育成セ

ンター所長、学校政策課は電話対応１名を残して課員全員が整列をして教育

長から各課課長、少年育成センター所長まで一言ずつご挨拶いただいて、そ

の後に課員全員で礼をするという流れで顔合わせを行うということで考えて

おります。 

４/３ 永年教職員感謝状贈呈式が 13時から福祉会館で行われます。贈呈

者は退職者のうち、勤続 25 年以上の教職員で、今年度は中之庄小学校の永

易朗教諭、関川小学校の河村智恵美校長、関川小学校の山上文江教諭、川之

江南中学校の真鍋昌美教諭、川之江南中学校の加地理司教諭、土居中学校の

坂上高子教諭の６名です。参加者は教育委員さん方、そして、教育管理部

長、教育指導部長、学校教育課・学校政策課の課長補佐以上の参加となりま

す。よろしくお願いいたします。 

続きまして、同日、四国中央市教育委員会教育奨励賞の表彰式が同会場で

行われます。被表彰者は最優秀賞が寒川小学校（学校賞）、優秀賞が三島

南中学校の西田寿教諭（個人賞）、三島小学校の石村哲也教諭（個人賞）と

なっております。こちらも出席者については、教育委員さん方、教育管理部

長、教育指導部長、学校教育課・学校政策課の課長補佐以上と小中学校長、

昇任教頭、四国中央市外より転入の教職員、新規採用教職員、来賓等が参加

及び同席するようになっております。よろしくお願いいたします。 

そのあと、新採・転入教職員受入式が行われます。参加者につきまして

は、令和６年度転入昇任校長６名、転任昇任教頭７名、新規採用教職員 35

名、市外からの転入教職員６名、令和６年度に初めて四国中央市で勤務する

ことになった講師 12 名と、助教諭１名、非常勤講師２名も参加となってお

ります。出席者につきましては、先ほどと同様に教育委員さん方、教育管理

部長、教育指導部長、学校教育課・学校政策課の課長補佐以上と小中学校長

となっております。ご出席のほどよろしくお願いいたします。 

なお、会の中で歓迎のご挨拶を石川卓委員にお願いをいたします。また、

会の最後に、教育委員のみなさんと事務局の紹介をいたしますので、一人ず

つお名前をお呼びしましたらご起立をお願いいたします。 

４/８ 始業式 ４/９ 入学式 小学校は午前、中学校は午後の予定とな

っております。ご参加のほどよろしくお願いいたします。 

４/８ 公立子ども園の入園式・始業式 ４/10 公立幼稚園の入園式が行

われます。 

４/17 教職員総会を予定しております。三島東中学校に参集して、各部

会に分かれてハイブリッド形式で行います。オンラインを使いながら実施す

る予定でございます。内容は開会行事をオンラインで、先生方は教科会の会

場にて、本部である三島東中学校の大会議室から配信をします。開会のご挨

拶を、教育長職務代理者の石川卓委員にお願いをいたします。続きまして、
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山川学校政策課長

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

市長、教育事務所長の祝辞の代読をいたします。その後、教育長挨拶及び指

導、その後、学校教育の基本方針等の説明を私が行います。その後、各教科

や専門部会を参集で行うような流れとなります。各委員さんにも案内状はお

渡しするのですが、石川卓委員のみオンラインで大会議室でご発言いただき

ますので、よろしくお願いいたします。また、私の説明の中で、教育委員の

皆さん方の紹介をスライドにて行います。スライド作成のために、写真を４

月３日の新採・転入教職員受入式終了後、市庁舎にて撮影をいたしますの

で、ご協力よろしくお願いいたします。 

４/21 ＰＴＡ総会を各学校で予定しております。 

少年育成センターにつきましては、議案書 11 ページをご覧ください。３

月に入りまして補導委員会など、年度の締めくくりの様々な会合が開催され

ております。 

４/９ 児童生徒を守り育てる日となっており、入学式に合わせて青パト

合同パトロールを実施予定となっております。 

４/15 四国中央市少年補導委員連絡協議会支部長会が開催されます。以

上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書 10ページにお戻りください。 

 ３/６ 情報化推進委員会を行いました。年度末の年度更新について詳し

い説明を行い、新年度についての簡単な説明を行いました。 

４/３ 新採・転入教職員受入式のあとに、その中から希望する方を中心

に新採・転入教職員ＩＣＴ研修会を実施いたします。参加者については現在

募っているところです。なお、講師は私の後任になります、馬越博之課長補

佐が行います。以上でございます。 

 

只今の報告について、意見質問等がないか問う。 

 

特になし。 

 

議 事 

 本日の議案は 10件となっております。 

議案第６号「四国中央市学校管理規則の一部を改正する規則について」を

上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第６号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第６号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第６号「四国中央市学校管理規則の一部を改正す

る規則について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第７号「四国中央市就学援助規則の一部を改正する規則につ

いて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第７号について、資料に基づき議案を説明する。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山川学校政策課長

補佐 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

只今の議案第７号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第７号「四国中央市就学援助規則の一部を改正す

る規則について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第８号「四国中央市指定無形文化財（工芸技術）の指定及び

技術保持者の認定について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第８号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第８号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第８号「四国中央市指定無形文化財（工芸技術）

の指定及び技術保持者の認定について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第９号「四国中央市教育情報セキュリティ委員会要綱の制定

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第９号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第９号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第９号「四国中央市教育情報セキュリティ委員会

要綱の制定について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 10 号「四国中央市社会教育関係団体活動費補助金交付要

綱の一部を改正する告示について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 10号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 10号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

補助金の名称が四国中央市社会教育関係団体活動費補助金ということで、

議案書 58 ページでは、四国中央市ＰＴＡ連合会活動費補助金となっており

まして、社会教育関係団体というのはＰＴＡ連合会のことを指すのか。それ

とも他にも団体があるのでしょうか。 

 

関係団体は８団体ございます。そのうち今回改正する部分がＰＴＡ連合会

となっておりまして、他の団体といたしましては、四国中央市連合婦人会、

四国中央市愛護班連絡協議会、ボーイスカウト四国中央第２団、四国中央市

青年サークル、四国中央市伝統芸能保存会、四国中央市文化協会、四国中央

少年少女合唱団がございます。 
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石川卓委員 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

石川卓委員 

 

西川生涯学習課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

他の団体でも旅費は補助対象経費となっているのでしょうか。 

 

他の団体においても、必要とされる団体については旅費の項目がございま

すが、ＰＴＡ連合会については旅費の項目がございませんでしたので、今回

加えるものでございます。 

 

他の団体に合わせたということでしょうか。 

 

他の団体にも記載のある団体・ない団体がございますが、今回はＰＴＡ連

合会の補助対象経費として旅費を追加するものでございます。 

 

他に、意見・質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 10 号「四国中央市社会教育関係団体活動費補

助金交付要綱の一部を改正する告示について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 11 号「四国中央市遠距離通学等支援補助金交付要綱の一

部を改正する告示について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 11号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 11号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 11 号「四国中央市遠距離通学等支援補助金交

付要綱の一部を改正する告示について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 12 号「四国中央市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一

部改正について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 12号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 12号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 12 号「四国中央市特別支援教育就学奨励費支

給要綱の一部改正について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 13 号「四国中央市修学旅行等キャンセル料補助金交付要

綱の廃止について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 13号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 13号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 
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東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

合田教育管理部長 

高橋教育指導部長 

 

合田教育管理部長 

 

合田教育管理部長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

異議ない旨確認し、議案第 13 号「四国中央市修学旅行等キャンセル料補

助金交付要綱の廃止について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 14 号「公民館長の任命について」を上程し、議案の説明

を求める。 

 

議案第 14号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 14号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 14 号「公民館長の任命について」の原案を可

決する旨宣する。 

続いて、議案第 15 号「四国中央市立小中学校医、学校歯科医及び学校薬

剤師の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 15号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 15号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 15 号「四国中央市立小中学校医、学校歯科医

及び学校薬剤師の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

令和６年第１回四国中央市議会質問及び答弁要旨について（報告） 

 

 

令和５年度一般会計３月補正予算について（概要説明） 

 

令和６年度一般会計当初予算について（概要説明） 

 

只今の報告等について、意見質問等ないか問う。 

 

 山本照男議員の質問に対する答弁で、今年度は給食費の無償化を国のコロ

ナ関係の補助金を使ったということで、来年度については一般財源という市

の財源を使うということですが、これは将来的に学校給食については、いず

れ国の補助金がつくのかもしれませんが、市の方針として無償化を推進して

いくという方向性がでたということでしょうか。 

 

 無償化の実施にあたっては、財政当局も交えて最終は理事者の政治的な判

断を仰がなければならない約３.３億円という金額が必要となるのですが、

とりあえず令和６年度は実施するということでございます。令和７年度以降

の取組については、経済状況や国の施策を注視しながら検討するというお答

えになろうかと思います。最終的には理事者の政治判断を仰ぐということに

なろうかと思います。 
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東教育長 

 

全委員 

 

宮下教育総務課長 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

他に、意見・質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

令和５年度四国中央市教育委員会の点検・評価報告書の発刊について 

（報告） 

 

書道パフォーマンス甲子園 ｉｎ ＥＸＰＯ について（報告） 

 

 

只今の報告等について、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、令和６年第４回教育委員会定例会を令和６年４月 25 日（木曜日） 

午後１時 30分から、四国中央市庁５階大会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 54分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

                  会議録作成者 教育総務課  

 


